

Ce vendredi, au départ de Lompnas, 20 randonneurs partent à la découverte de la balme à Roland par des sentiers variés, avec passage en forêt au milieu de ronces et buissons...Après quelques erreurs de parcours et un casse-croute dans une prairie réchauffée par un rayon de soleil, nous reprenons notre parcours pour finir sur un chemin étroit, caillouteux permettant d'accéder à la grotte imposante où un berger découvrit, au XIVème siècle un magnifique Olifant d'ivoire (une copie en plâtre est exposée au musée de Brou sous le nom d' »Olifant de Portes »).

Ce cor est peut-être le cor de Roland qui sonna à Roncevaux et fût récupéré par les Sarrazins. La légende assure que la grotte fut occupée au haut moyen âge par une bande d'infidèles qui pillaient la région et s'y réfugiaient.

Un retour tardif aux voitures vers 17h15 n'empêcha pas l'arrêt, en terrasse, le long du Rhône en furie à Sault Brénaz, pour se rafraichir et manger quelques gâteaux et bonbons ...

Jacques Henri